

# *L'armée syrienne expulse des terroristes de l'Est de la ville d'Alep*

---



Damas, 3 juin (RHC)- Des unités de l'armée syrienne et des milices alliées ont réussi, au cours d'une offensive, à expulser des forces du groupe terroriste État Islamique de l'est de la ville d'Alep.

Les victoires les plus significatives ont été la libération d'une vingtaine de villages qui étaient au pouvoir des terroristes depuis 2013. Cette action a eu l'appui de l'aviation syrienne et russe.

De cette façon, l'armée syrienne s'approche de Maskanah, le dernier bastion des terroristes dans la région ce qui lui permettra d'occuper d'importantes positions sur la route reliant cette localité et Raqqa où les extrémistes ont constitué leur dite capitale.



**Radio Habana Cuba**